

# 松井くにひと通信

## Vol.5

発行:令和元年6月  
**松井くにひと後援会**  
〒930-0916  
富山市向新庄町三丁目3番7号  
TEL・FAX (076)451-1261

### 市政報告会・懇親会

市政報告会・懇親会に多くの皆さまにご参加を賜り、誠にありがとうございました。

当日は、市議会議員として勉強させていただいたことをお話しし、初心にたちかえり、身の引き締まる思いでした。



平成30年11月17日(土) とやま自遊館にて

皆さま方には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

市議会議員になってあっという間の二年でしたが、議会や委員会での質問や多くの行事に参加させていただき、改めてひと・家族・地域の重要性を感じております。

今年も厚生委員会と議会報編集委員会などに所属いたします。

5月から令和を迎えましたが、次世代に安心して安全な富山市を引き継ぐために責任世代として精進してまいりますので、

今後とも皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



### ボウリング大会

当日は、72名の皆さまにご参加いただきました♪ ストライク続出で大いに盛り上がりました。



平成31年2月15日(金)  
アピタ富山東店ワンダーボウル

### サッカー教室

富山市サッカー協会が北電総合運動公園内(草島)に整備した人工芝グラウンドで、園児を招いてカターレ富山の普及コーチによるサッカー教室がありました。

(6月1日オープン)  
青空の下、園児たちの楽しそうな姿は元気をもらいました。



令和元年5月29日(水)  
永森記念グラウンド

### 市政報告会・懇親会



平成31年2月23日(土)  
問屋センター流通会館

ひと  
家族  
地域が  
輝くとやまに

# 富山市の動き

## 富山駅南北自由通路整備

来年3月に路面電車南北接続事業が完成予定です。現在暫定的に開通している5mの南北自由通路も来年3月には25mの幅となります。令和6年度末には本市の玄関口として富山駅周辺は大きく変化していきます。

## 小・中学校のエアコン整備

夏季の小・中学校における児童生徒への学習環境改善のための普通教室のエアコン整備ですが、令和元年9月から全中学校で令和2年9月から全小学校で使えるようになります。

## 通学路における防犯カメラ設置

こどもの安全確保などを目的に市内130箇所に防犯カメラを設置します。幹線道路沿いで、防犯効果が高いと判断できる場所に設置します。

## ふるさと納税

ふるさと納税は応援したい市町村へ納税する仕組みですが、平成29年分で寄附受入金額から寄附金控除額を引くとマイナス2億4600万円です。ふるさと納税自体を否定するものではありませんが、本来は本市の事業に使える税収入が他市町村へ流出していることも理解した上で活用していただきたいと思えます。

# AMAZING TOYAMA

市税収入の見通しと期待  
▽増収傾向続く

松井 邦人氏 (自民)

市税収入の中期的な見通しを示す。奥村財務部長 今後も富山駅周辺でマンションやホテル、商業施設の建設が進む見込みなどを踏まえ、増収傾向が続くと期待している。

インフラの維持管理を目的とした基金を創設せよ。財務部長 老朽化対策には補助金や市債、特別に財源が必要なら別の基金を活用するため、考えていない。



↑北日本新聞朝刊 平成31年3月8日

# 議会活動

## 平成30年12月定例会 一般質問

### 【質問項目】

- ▼社会資本整備に対するコスト削減手法
- ▼SDGs未来都市としての循環型トイレ
- ▼小中学校におけるプログラミング教育

**Q** 長期的視点から、行政と事業者双方の技術力向上とコスト削減のための契約後VE\*に対する認識は。

**A** 規模が大きい工事では技術提案によるコスト削減効果が期待できるが、対象となる工事は限定されると考えている。しかし、受注者側にとっては、創意工夫の機会が増えることで技術力の向上が期待でき、発注者側の市においても、技術提案の妥当性を判断する機会が得られることから、長期的には、担当技術職員だけではなく、組織としても技術力の向上が期待できる取り組みであると認識している。(建設部長)

\*VE…機能が品質をもたらす満足度とコストの妥当性を比較しながら、費用対効果を最大限に高めることを目指す活動全般。Value Engineeringの略。

## 平成31年3月定例会 一般質問

### 【質問項目】

- ▼本市の歳入歳出
- ▼本市の基金
- ▼企業版ふるさと納税

**Q** 30年度の市税収入が、合併後最高となる見込みだが、その要因は。

**A** 市税収入については当初予算比1.6%増の739億円余りを見込んでいる。要因としては、①コンパクトなまちづくりの推進による富山駅周辺地区等の大規模な新築家屋の増加や市街地再開発等による地価の上昇に伴う固定資産税の増収、②都市の総合力を高める施策として雇用や福祉、教育等、さまざまな分野の取り組みにより市の魅力が向上し、本市に企業やその従業員が集まったことによる法人・個人市民税の増収一などの成果と考えている。(財務部長)

市税収入が最高  
市の施策の成果

松井邦人氏(自民) 市税収入が合併後最高となる要因は、

北陸新幹線の開業効果や景気拡大に加え、コンパクトなまちづくりや都市の総合力を高める施策の成果が出ている面もあると考える。

松井氏 特定目的基金は、長期的視点から統廃合を含めた見直しを行う必要があるのでは。

奥村財務部長 役割を終えた基金は順次、廃止している。寄付者が寄付した目的以外への活用や目的達成前の統廃合は困難だが、基金の整理を検討していく。

松井氏 「企業版ふるさと納税」の実績は、

西田企画管理部長 市まち・ひと・しごと総合戦略に位置付けた取り組みの推進で、企業版ふるさと納税を活用した実績はない。



↑富山新聞朝刊 平成31年3月8日

今後もミニ集会を開催し、皆さまの生のご意見を伺いたいのので、ぜひともお声かけください！市役所の出前講座についてもご相談ください。